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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Anfragen  öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,  

 

Wir wurden kürzlich von einem Bürger darauf angesprochen, ob es stimmen würde, dass die Stadt 

bzw. die EVAG die Buslinie 95 einstellen wolle. Darauf hatten wir keine Antwort. In den zwei 

Workshops zum neuen Nahverkehrsplan war dies bisher so nicht ersichtlich.        

  

Vor diesem Hintergrund bitten wir um die Beantwortung folgender Fragen: 

 

1. Inwieweit stimmt die Befürchtung des Bürgers bzgl. einer Einstellung der Buslinie 95? 

 

2. Wenn dem so sein sollte, welche Alternativrouten sollen stattdessen angeboten werden, 

um das Fahrgastaufkommen auf dieser Strecke zu bewältigen? 

 

 

Anlagenverzeichnis 

 

 

 

 

02.10.2019, gez. Kosny   

Datum, Unterschrift 

 

 

  

 

Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN, 

Frau Rothe-Beinlich 
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